

SEGUNDO INFORME DE GOBIERNO

## Peralta revierte situación financiera de Colima

■ El gobernador de Colima, Ignacio Peralta Sánchez, ha logrado revertir la complicada situación financiera en la que recibió la administración estatal.

En febrero de 2016 asumió el gobierno con un adeudo superior a los 4 mil millones de pesos, con calificaciones crediticias por los suelos producto de dos impagos a bancos y con adeudos a diversas instituciones y proveedores.

Tan sólo el primer año, liquidó adeudos por 400 millones de pesos a la Universidad de Colima, pagó las pensiones que se debían a los adultos mayores y becas de manutención a jóvenes profesionistas.

Lo anterior, debido a un estricto decreto de austeridad expedido en ese año, en el que además vendió el avión propiedad del Gobierno del Estado, obtuvo 40 millones de pesos que destinó a la rehabilitación de espacios deportivos y el resto serán para un proyecto de salud.

En este 2017, de nueva cuenta publicó el decreto de austeridad, vendió el helicóptero en más de 1 millón de pesos, y ya anunció que esos recursos se destinarán para el fortalecimiento de la Unidad Estatal de Protección Civil.

El Gobierno de Colima es de los pocos del país que no posee aeronaves propias, el gobernador se tras-



El gobernador de Colima, Ignacio Peralta, al entregar su Segundo Informe de Gobierno al Congreso estatal, en presencia del secretario de Hacienda, José Antonio Meade, en representación del presidente Enrique Peña Nieto.

lada en vuelos comerciales y sólo renta aeronaves privadas cuando es indispensable. En 16 meses ha disminuido el gasto en viajes en 5.5 millones de pesos.

El reporte más reciente de la agrupación ¿Cómo Vamos Colima? Correspondiente a la cuarta evaluación, revela que los gastos en la Oficina del Gobernador también han descendido y ha cumplido en un 100% con la reducción de 30% en el gasto corriente del Gobierno del Estado.

En menos de 2 años, las finanzas del Gobierno del Estado

de Colima han registrado 5 mejoras por parte de dos calificadoras internacionales.

HR Ratings subió la calificación crediticia en julio de 2016 al pasar de C a BB+, y luego la volvió a subir en mayo de este año a BBB-.

Fitch Ratings por su parte, subió la calificación crediticia de Colima de CCC a BB+ en octubre de 2016 y en septiembre de 2017 la incrementó a BBB-.

Además, esta calificadoradora mejoró las calificaciones de 6 financiamientos que integran la deuda directa a largo plazo de A- a A.